



Programme de
recherche sur le cancer

DAVID^{ET/AND} NANCY HOLT

Cancer Research
Program



The Modern Salmon Fly celebrates the lives of David and Nancy Holt, both of whom were deeply involved in their community as dedicated philanthropists and passionate Atlantic salmon anglers. David and Nancy had a transformative impact on many organizations, including the Atlantic Cancer Research Institute.

The Modern Salmon Fly rend hommage à David et Nancy Holt, tous deux profondément engagés dans leur communauté en tant que philanthropes dévoués et passionnés de pêche au saumon de l'Atlantique. David et Nancy ont eu un impact transformateur sur plusieurs organisations, dont l'Institut atlantique de recherche sur le cancer.

Tied by/Montée par Jacques Héroux

David and Nancy Holt were Nova Scotians by birth, and New Brunswickers by choice. Having moved to Greater Moncton when David accepted the role of President & CEO for The Modern Group of Companies, they settled into Riverview, a home that became so welcoming to so many.

They both immersed themselves in the community, David with several industry associations and numerous civic organizations and Nancy focused primarily on local artistry, as an artist herself.

David found his way to the Friends of The Moncton Hospital Foundation Board of Directors, eventually becoming Chair. Healthcare in our region and province became a passion for David and after meeting Dr. Rodney Ouellette, he became a fierce supporter of the Atlantic Cancer Research Institute (ACRI), which is affiliated with the Dr. Georges-L.-Dumont University Hospital Centre.

As part of their support, David and Nancy, who had a strong desire to see even greater collaboration between our two hospitals and the ACRI, designated part of their estate to establish an endowment to support a research partnership between the hospitals and the Institute. This initiative, aimed at benefiting the community they were proud to call home, reflects their enduring commitment to advancing cancer research.

While they left us too soon, their spirit and sense of community lives on in the David & Nancy Holt Cancer Research Program.

David et Nancy Holt étaient Néo-Écossais de naissance et Néo-Brunswickois par choix. Ayant déménagé dans la région du Grand Moncton lorsque David a accepté le poste de président-directeur général du Modern Group of Companies, ils se sont installés à Riverview, dans une maison qui est devenue si accueillante pour tant de personnes.

Ils se sont tous deux immergés dans la vie locale, David à travers plusieurs associations industrielles et de nombreuses organisations communautaires, et Nancy, en tant qu'artiste elle-même, s'est principalement concentrée sur la scène artistique locale.

David a trouvé sa place au sein du conseil d'administration de la Fondation des Amis de L'Hôpital de Moncton, où il est finalement devenu président. Les soins de santé dans notre région et notre province sont devenus une passion pour David, et après avoir rencontré le Dr Rodney Ouellette, il est devenu un fervent partisan de l'Institut atlantique de recherche sur le cancer (IARC), qui est affilié au Centre hospitalier universitaire Dr-Georges-L.-Dumont.

Dans le cadre de leur soutien, David et Nancy, qui avaient un fort désir de voir une collaboration encore plus grande entre nos deux hôpitaux et l'IARC, ont désigné une partie de leur succession pour établir une dotation visant à soutenir un partenariat de recherche entre les hôpitaux et l'Institut. Cette initiative, visant à bénéficier la communauté qu'ils étaient fiers d'appeler leur chez-eux, reflète leur engagement durable à faire progresser la recherche sur le cancer.

Bien qu'ils nous aient quittés trop tôt, leur esprit et leur sens de la communauté perdurent dans le Programme de recherche sur le cancer David et Nancy Holt.

Bill Whalen, friend



Bill Whalen, ami

David and Nancy Holt Recognition Event

September 26, 2024
Delta Beauséjour

5 p.m.

Welcome

Master of ceremonies

James Lockyer
Chair of the Board of Directors
CHU Dumont Foundation

Dedication and tribute

Bill Whalen, friend of
David and Nancy Holt

Testimonial

Julia Holt, sister of David Holt

Introduction of the David and Nancy Holt Cancer Research Program

Dr. Rodney Ouellette,
founder and lead researcher
of the Atlantic Cancer
Research Institute

Special performance

Sistema NB

7 p.m.

End of event

Événement de reconnaissance David et Nancy Holt

26 septembre 2024
Delta Beauséjour

17 h

Bienvenue

Maître de cérémonie

James Lockyer
Président du conseil d'administration
Fondation CHU Dumont

Dédicace et hommage

Bill Whalen, ami de
David et Nancy Holt

Témoignage

Julia Holt, sœur de David Holt

Présentation du Programme de recherche sur le cancer David et Nancy Holt

Dr Rodney Ouellette, fondateur
et chercheur principal de
l'Institut atlantique de
recherche sur le cancer

Prestation spéciale

Sistema NB

19 h

Clôture de l'événement

The David and Nancy Holt Cancer Research Program

The David and Nancy Holt Cancer Research Program was created with the generous bequest of the Holt family. With this gift, it was the Holts' sincere wish to advance leading edge health research and build stronger ties between the local hospitals, researchers and clinicians. David had been a generous donor and a staunch supporter of the Friends of the Moncton Hospital Foundation, the CHU Dumont Foundation and the Atlantic Cancer Research Institute (ACRI). David served on the Friends Foundation Board of Directors, including several years as Board Chair; additionally, he served on the ACRI "Cancer Research Saves Lives" fundraising campaign cabinet.

After Nancy's untimely passing in 2020 due to cancer, David expressed interest in growing his support for cancer research in the field of precision medicine at ACRI. He was particularly captivated by the potential of using liquid biopsy to predict patient response to cancer treatment and had enthusiastically discussed supporting these activities with his friend Dr. Rodney Ouellette shortly before his sudden passing in 2021. He hoped that his contribution would bolster research efforts and include oncologists and patients from both hospitals in the Moncton region.

We believe that the David and Nancy Holt Cancer Research Program will cement the Holts' vision of this local collaboration and leave a legacy of discovery and cooperation for the causes they cherished.

Le Programme de recherche sur le cancer David et Nancy Holt

Le Programme de recherche sur le cancer David et Nancy Holt a été créé grâce au généreux legs de la famille Holt. Avec ce don, les Holt exprimaient le souhait sincère de faire progresser la recherche en santé de pointe et de renforcer les liens entre les hôpitaux locaux, les chercheurs et les cliniciens. David a été un généreux donateur et d'un fervent soutien à la Fondation des Amis de L'Hôpital de Moncton, la Fondation CHU Dumont et l'Institut atlantique de recherche sur le cancer (IARC). David a siégé au conseil d'administration de la Fondation des Amis, y compris plusieurs années en tant que président du conseil. De plus, il a participé au comité de la campagne de collecte de fonds « La recherche sur le cancer sauve des vies » de l'IARC.

Après le décès prématuré de Nancy en 2020 des suites d'un cancer, David a exprimé le désir d'accroître son soutien à la recherche sur le cancer dans le domaine de la médecine de précision à l'IARC. Il était particulièrement captivé par le potentiel de l'utilisation de la biopsie liquide pour prédire la réponse des patients aux traitements contre le cancer. Il avait discuté avec enthousiasme du soutien à ces activités avec son ami, le Dr Rodney Ouellette, peu de temps avant son décès soudain en 2021. Il espérait que sa contribution renforcerait les efforts de recherche et inclurait des oncologues et des patients des deux hôpitaux de la région de Moncton.

Nous croyons que le Programme de recherche sur le cancer David et Nancy Holt consolidera la vision des Holt de cette collaboration locale et laissera un héritage de découvertes et de coopération pour les causes qu'ils chérissaient.